

visions del Pla Zonal de la Zona I haurà de cercar un nou president.

L'abocador del Consorci a la Bassa, paralizat.

Cal recordar que l'alcalde de les Coves de Vinromà va substituir a l'Alcalde de Benicarló que també fou censurat a l'abril de 2005, per la seva gestió a l'ajuntament.

Miguel Zaragoza fou escollit dos mesos i mig després com a nou president del Consorci de Residus al juny de 2005. Malgrat haver estat gairebé 16 mesos de president del Consorci ha s'ha pres la decisió de canviar la ubicació de l'abocador de residus sòlids urbans que encara es preveu instal·lar a la partida de la Bassa al terme de Cervera del Maestre però ben a prop de Peníscola i de Càlig, i que ha de donar servei a 49 municipis. Cal recordar que a principis d'any va visitar la zona de la Bassa i que va dir que només faltava un paper de la Conselleria de Cultura per aprovar-lo, però malgrat els 22 mesos que portem des de que va sortir a informació pública encara s'han resolt les alegacions contràries a aquesta ubicació i que alerten que el terreny és kàrstic amb un important aquífer.

Ara caldrà cercar un nou president del Consorci i tornarà a sonar a les travesses l'alcalde del PP de Peníscola per substituir a Miguel Zaragoza.

Per la seva banda, la plataforma ciutadana contrària als abocadors de residus tòxics i perillosos va mostrar ahir el seu suport a la moció, com «l'única manera que puguem accedir a la informació del projecte».

### **Las Provincias 26-11-06**

#### **Les Coves**

**La direcció del PSPV expedientarà a sus concejales por apoyar al edil tráfuga del PP**  
**La plataforma antivertedero apoya la moción de censura para frenar el proyecto**  
REDACCIÓN / CASTELLÓN

La vicesecretaria general del PSPV, Isabel Escudero, confirmó ayer que la direcció socialista obrirà expedient a los concejales socialistas de Les Coves por presentar la moción de censura con la ayuda del concejal independiente del PP Leoncio Marín. Escudero manifestó que, "lo primero que hacemos en estos casos es hablar con nuestros concejales", aunque aclaró que, al haber presentado

la moción en viernes, lo han postergado hasta la semana que viene. Por este motivo, Escudero aclaró que la direcció del PSPV tomará una decisió a lo largo de la próxima semana. La Plataforma Antivertedero ofreció ayer todo su apoyo a la iniciativa que, "aunque drástica, consideramos que era necesaria ya que el alcalde ha incumplido un acuerdo plenario y ha creado un clima de crispación social insostenible, no sólo en Les Coves sino con otros municipios cercanos". Respecto al proyecto de la Salzadella, el colectivo ciudadano asegura que está más cerca de ser retirado porque, aseguran, ya que se ha emitido un informe desfavorable a la declaración de interés comunitario de los terrenos donde se pretende construir. Sin esta declaración, la construcción del vertedero de residuos peligrosos no podrá ejecutarse.

### **Levante de Castelló, Castelló 26-11-06**

#### **Optimismo de los socios en la asamblea.**

«Los proyectos de los vertederos de les Coves y la Salzadella están cada vez más cerca de pasar a la historia». Este es el mensaje de optimismo que la plataforma transmitió a los socios durante la asamblea que se llevó a cabo en la segunda localidad con una alta presencia de público. El «tema estrella» que se abordó en la asamblea fue la moción de censura que relevará al alcalde de su puesto en beneficio del concejal independiente del PP, que se convertirá en el primer edil. Desde la plataforma calificaron esta acción de «drástica pero creemos que necesaria», ya que el alcalde «ha incumplido un acuerdo plenario, ha ocultado información sobre el tema durante años y ha creado un clima de crispación social insostenible, no sólo en Les Coves, sino en otros municipios cercanos». Otros de los motivos que expusieron los miembros de la plataforma a través de un comunicado fueron «los ataques repetidos e insistentes que ha realizado Zaragoza contra empresas locales y personas por el simple motivo de no compartir su opinión». Para los miembros de la plataforma la actitud del alcalde ha llegado a «límites desesperados este mismo fin de semana, ya que ha convocado a los vecinos a una charla para hablar sobre la moción de censura en el mismo día y hora que la fijada por la plataforma». La plataforma agradeció al PSPV y al edil del PP que han presentado la moción de censura «el